

E. de G. / Guadalajara

La actividad manufacturera en la zona euro volvió a expandirse el pasado mes de noviembre, según el indicador PMI, elaborado por Markit, que se situó en 51,6 puntos, frente a los 51,3 enteros de octubre, la mejor lectura del índice desde junio de 2011.

Según explica Markit en un comunicado, la recuperación del sector manufacturero de la zona euro se aceleró de nuevo en noviembre, aunque incide en que el ritmo de expansión siguió siendo "modesto en general".

En concreto, los índices PMI de Alemania, Italia, los Países Bajos, Austria e Irlanda registraron una expansión en noviembre, y los ritmos de incremento se aceleraron en todos ellos excepto en Irlanda, gracias a un crecimiento simultáneo de la producción y los nuevos pedidos de los nuevos pedidos

# La actividad industrial de la eurozona se expande

Durante el mes de noviembre y a un mayor ritmo desde junio de 2011, según el indicador PMI, elaborado por Markit, que se situó en 51,6 puntos, frente a los 51,3 enteros de octubre

para exportaciones. Asimismo, destaca que también hubo noticias relativamente positivas para Grecia, donde la producción manufacturera aumentó por primera vez en más de cuatro años y los nuevos pedidos se estabilizaron.

Por el contrario, Francia se situó en el último lugar de la tabla de clasificación del PMI de la zona euro y fue el único país que registró declives más rápidos tanto de la producción como de los nuevos pedidos, mientras que España



La actividad Industrial empieza a repuntar/ Economía de Guadalajara

volvió a caer en territorio de contracción, ya que su débil mercado interno

contrarrestó la mejora del flujo de los nuevos pedidos para exportaciones.

"El estudio del PMI manufacturero de noviembre aporta buenas noticias en general, aunque sugiere que todavía hay mucho de qué preocuparse en cuanto a la salud de la economía de la zona euro", destacó Chris Williamson, economista jefe de Markit.

En este sentido, añade que las señales de recuperación más prometedoras se limitan principalmente a los países del Norte, observándose un fuerte crecimiento en Alemania, los Países Bajos y Austria. No

obstante, los países más meridionales siguen decepcionando, especialmente Francia y España, "donde son evidentes renovados declives".

El estudio del PMI manufacturero de noviembre aporta buenas noticias, aunque sugiere que todavía hay mucho de qué preocuparse en cuanto a la salud de la economía de la zona euro

## ¿Conoces los sabores de nuestra Tierra? ¡Pruébalos en la Tienda de APAG!

¡Abierto a todo el público!

Aceite de Oliva, D.O. "La Alcarria", Miel D.O. "La Alcarria" y productos apícolas; Selección de Vinos de distintas D.O., Legumbres de Guadalajara, Jamones y embutidos selectos, Quesos puros de oveja artesanales...

...y nueva sección de Carnicería al corte: encargos de cochinillo y cabrito, y de cordero lechal y ternera producidos por nuestros ganaderos.



Los mejores Productos de la Tierra... y mucho más en un único espacio abierto a todo el público. Ven a conocernos!



ASOCIACIÓN PROVINCIAL DE AGRICULTORES y GANADEROS  
C/ Francisco Arriño, 150-152. 19004 Guadalajara. (Frente a los Faroles) Abierto de 9 a 14 h. y de 16 a 20,000 h. de Lunes a Viernes. Sábados de 9 a 14 h. Tfno.: 949 20 28 40. www.grupoapag.com